



PRIMERA MUJER GENERAL. Washington, mayo 13. Margaret A. N. Brewer sonríe en Washington cuando su madre Ann Brewer le coloca la estrella de general de brigada. Es la primera mujer que alcanza tal rango militar en el cuerpo de infantería de marina de Estados Unidos.

Continúa Alza Precio de Café en Mercado Londres

LONDRES, 13 mayo (EFE). El temor por las previsiones de heladas en Brasil siguen manteniendo un clima de alzas en el mercado londinense del café, donde el viernes se registraron incrementos de hasta 19 libras esterlinas, en cada tonelada.

Incluso el grano de tipo "arábiga" que no goza gran popularidad en el mercado de Londres, —presentó aumentos en las cotizaciones y un mayor número de contratos en las varias posiciones.

Así, las entregas de julio y septiembre del grano "robusta" fijaron sus últimos acuerdos del día en 1458 libras (2813 dólares) y 1358 (2621 dólares), respectivamente.

En el corro de los "arábigas" la posición de junio registró un alza de medio centavo de dólar, cerrando en 1.83 dólares por libra peso, mientras que el grano para entrega en agosto finalizó en 1.71 dólares, para la misma cantidad del producto.

La única posición que rompió la

atónica del mercado fue la entrega de mayo del grano "robusta", que cerró al final de la jornada 1624 libras por tonelada (3134 dólares), sufriendo una baja de 4 libras en el precio del jueves.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.
Hoy es domingo, 14 de mayo, el 134º día de 1978. Faltan 236 días para que termine el año.
Acontecimientos salientes en la fecha:

- 1541—Una Bula del Papa Paulo III establece el Obispado de Lima.
- 1594—Descubrimiento de las Islas Malvinas por John Hawkins.
- 1610—Enrique IV, de Francia, es asesinado a puñaladas en París por el fanático religioso Ravaillac y le sucede su hijo Luis XIII.
- 1643—Fallece a los 42 años de edad Luis XIII, de Francia.
- 1796—El médico inglés Jenner inyecta la primera vacuna de la viruela a un niño, obteniendo un éxito completo.
- 1811—Es proclamada la independencia del Paraguay y se forma la primera junta de Gobierno.
- 1814—Combate naval de buceo entre la escuadra española que defendía a Montevideo y la Argentina.

—Favor pase a la Pág. 32.

Club de Conde Drácula en Londres

LONDRES, 13 de mayo. (EFE). Bajo el lema "Lo creo porque es imposible" se inauguró en Londres el Club, privado y típicamente inglés, del "Conde Drácula".

La idea fue de la sociedad británica de amigos del legendario vampiro que cuenta con más de 250 socios, todos ellos convencidos de que el "conde" todavía existe.

El nuevo club, cuyo presidente honorario es el actor cinematográfico Christopher Lee que personificó al "Príncipe de los Vampiros" en toda una serie de películas de terror, cuenta ya con la firma de 30 socios.

La cuota de entrada es de 3 libras esterlinas (5,7 dólares) pero la dirección del club se reserva el derecho de admisión para todas aquellas personas que se tomen a broma los estatutos que rigen la nueva organización.

El club está ubicado, estratégicamente en un viejo edificio

—Favor pase a la Pág. 32.

Las Escuelas son el Lugar más Peligroso para Niños en E.U.

WASHINGTON, 13 mayo (Por Encarnación Valenzuela, de EFE) — El lugar menos seguro para dejar sueltos a los niños norteamericanos de las grandes ciudades no es la calle, sino la escuela.

Y la Escuela Pública es también el sitio más propicio para que los jóvenes de este país se inicien en el crimen.

Según un informe publicado el viernes en la revista "Policeke" que edita una asociación de

policías de este país, hay muchas más posibilidades de que los niños aprendan a tomar drogas, cometan delitos de sangre y sean víctimas de ataques personales en las aulas y los pasillos de centros de enseñanza pública, que en sus horas libres callejando por los lugares considerados más peligrosos en la gran ciudad.

La población juvenil estadounidense comete actos de vandalismo y destrozos en sus

—Favor pase a la Pág. 19.

E.U. Lanzará Dos Naves Hacia el Planeta Venus

WASHINGTON, mayo 13. (EFE). Estados Unidos anunció uno de sus más ambiciosos planes para conducir la carrera espacial hacia la exploración de los planetas vecinos de la Tierra.

La Agencia Espacial Norteamericana informó que el plan tiene como objetivo el estudio de la atmósfera de Venus, hacia donde serán lanzadas dos naves espaciales el 20 de mayo y el siete de agosto próximo.

Las naves tienen prevista su llegada a Venus en el mes de diciembre y coincidirán con otras dos naves espaciales que la Unión Soviética, enviará igualmente al planeta más cercano a la tierra.

Aunque los dos países no han trabajado juntos en las expediciones a Venus de este año, científicos de la NASA dijeron que las misiones son complementarias.

Americanos y soviéticos tienen

—Favor pase a la Pág. 20.

Los Huracanes También Llevarán Nombre Masculino

WASHINGTON, mayo 13 (AP). Las suergas y otras representativas del bello sexo, que fueron durante años blanco de bromas, debido a llevar los nombres de huracanes, pueden respirar aliviadas. El Director de la Administración Nacional Oceánica y Atmosférica, anunció hoy que este año se bautizarán con nombres tanto de hombre como de mujer las per-

turbaciones ciclónicas del Pacífico.

Los huracanes del Atlántico se sumarán al nuevo movimiento igualitario el año entrante, añadió el funcionario, Richard Frank.

El primer huracán del Pacífico se llamará este año Aletta, pero el próximo será bautizado Bud, que

—Favor pase a la Pág. 20.

Reconocimiento Formal a la Medicina Tradicional

GINEBRA, mayo 13 (AP). Países no alineados y otros en desarrollo acordaron en que el comercio de medicinas sea controlado por sus sistemas nacionales de salud, en una futura política común de salud del tercer mundo.

En una reunión de dos días de Ministros de Salud y altos funcionarios del grupo de 78 naciones, se acordó también que la medicina tradicional sea reconocida formalmente e incorporada en los

servicios de salud de naciones donde la práctica es una tradición histórica.

Esos dos puntos forman parte de los 14 objetivos básicos acordados que la reunión definió para la futura cooperación sobre la salud, pedida por la reunión cumbre del grupo en 1976 en Colombo, y confirmada por su reunión ministerial en Nueva Delhi, el año pasado.

Los objetivos son básicamente

—Favor pase a la Pág. 32.

E.U. Permite Superioridad Militar Rusa Dice Kissinger

WASHINGTON, mayo 12 (UPI). — El Ex-Secretario de Estado, Henry Kissinger, dijo hoy que está de acuerdo con los 38 senadores republicanos que declararon que el Gobierno del Presidente Jimmy Carter está permitiendo que la Unión Soviética logre una superioridad militar decisiva sobre Estados Unidos.

"Existe una tendencia en la balanza militar que tiene diversos orígenes, entre ellos la guerra de Vietnam y los problemas del presupuesto, la que da lugar a preocupaciones, si nada hiciéramos por rectificar la situación", dijo Kissinger en una entrevista por la televisión.

A Kissinger se le preguntó si compartía los temores expresados por los senadores republicanos en una declaración reciente, en la que dijeron que, por razones de ineptitud, el Gobierno de Estados Unidos está perdiendo que la Unión Soviética se le adelante en el campo

militar.

"Convengo con la declaración y, generalizando, diría que tenemos el deber nacional de rectificar las cosas", dijo Kissinger refiriéndose a los aspectos estratégicos de la situación militar de Estados Unidos.

Pero se guardó de desaprobador por completo la política de Carter y sus colaboradores al decir:

"Cuando se ha estado en un alto puesto como el que tuve yo, se da paso tal vez a una mayor compasión ante los problemas que tienen que encarar sus sucesores y especialmente cuando el sucesor es una persona tan distinguida como el actual Secretario de Estado, Cyrus Vance".

Kissinger dijo que no creía que el plan de Carter de vender aviones de combate a la Arabia Saudita y Egipto debilitaría la especial relación que Estados Unidos tiene con Israel, pero señaló que el Presidente ha creado "una nueva situación".



ASISTEN A FIESTA: Nueva York, mayo 13. La actriz Eatha Kitt, derecha; y Vincent Price, actor de películas de suspenso y terror, conversan con su colega Geraldine Fitzgerald, durante una fiesta en Nueva York, en homenaje a los 40 años de Fitzgerald en Broadway.

—Favor pase a la Pág. 32.